

# *Une université nord-américaine estime que les États-Unis ne sont pas un pays démocratique*

---



La Havane, 28 avril (RHC-Cubadebate)- Une étude publiée par l'Université de Princeton qualifie les États-Unis de pays non-démocratique. Ce travail de recherche démontre que les dirigeants de ce pays sont au service d'une élite économique.

Les résultats de cette étude prouvent que les décisions politiques ne sont pas conformes à la volonté de la majorité des citoyens étasuniens et cette étude pointe du doigt l'influence de certains groupes sur les relations internationales de Washington, notamment avec la Russie.

Les chercheurs de l'Université de Princeton expliquent que la politique de confrontation avec la Russie ne correspond pas aux intérêts des Nord-américains et qu'elle favorise les pouvoirs économiques et politiques.

Cette étude démontre qu'une mesure politique qui bénéficie d'un faible soutien parmi les élites n'est adoptée que dans 18% des cas, alors qu'un projet qui est soutenu par ces groupes est mis en œuvre 45% des fois.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/54191-une-universite-nord-americaine-estime-que-les-etats-unis-ne-sont-pas-un-pays-democratique>



**Radio Habana Cuba**